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Cлово нашим выпускникам

ПОЖЕЛАТЬ МОГУ ОДНОГО: ДЕРЖАТЬ ПЛАНКУ ВЫСОКО

— Какие самые яркие воспоминания у Вас остались от учебы в финансовом университете? Что 
ценного он Вам дал для построения дальнейшей карьеры?

— Я сначала собиралась вместе с сестрой-близнецом поступать в Бауманский на физфак, но при-
слушалась к совету родителей и получила финансовое образование. Конечно, больше всего запом-
нилось поступление. Конкурс был огромный: 12 человек на место! Надо было получить все пятерки. 
Зато какое счастье было увидеть свою фамилию в списке поступивших!!! До сих пор его помню. 

Состав студентов тогда был очень сильный. Мы с огромной серьезностью относились к учебе. Та-
кие преподаватели, как Захарий Вениаминович Атлас, Георгий Павлович Солюс, учили нас понимать 
между строк, дали первые представления о рынке. 

А в стройотряде я получила первые навыки коммуникаций. В студенческие годы зародилась креп-
кая дружба, прошедшая 40-летнее испытание, в том числе и совместным бизнесом. Образовалось 
братство тех, кто закончил МФИ – Финансовую академию, университет, — это на всю жизнь. Мы даже 
в делах быстрее договариваемся, понимаем друг друга, хотя и возраст у всех разный.

— Что бы Вы хотели пожелать университету в связи с его юбилеем?
— Пожелать могу одно: держать планку высоко. Конечно, наш вуз вырос, в том числе и физически, 

к нему присоединились другие учебные заведения. Это всегда испытания. Желаю не потерять каче-
ство образования при увеличении количества студентов, аспирантов, кафедр и дисциплин. И пусть 
братство студентов переживет века, и когда-нибудь брокер с Манхэттена гордо скажет трейдеру из 
Голдман Сакс: «Я — выпускник Финансового университета». И услышит в ответ: «Вау, я ведь тоже. Ну, 
что ж, коллега, у вас первоклассное образование, обсудим нашу сделку». 
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